

Frohe Weihnachten für alle



wünscht das

Nestwerk e.V.

ein Projekt
für schwerkranke Kinder
und ihre Familien im Geiste von
Bruder Michael Först



München, im Dezember des Jahres 2001

Liebe Freundinnen und Freunde des Nestwerk e.V.,
es scheint so, daß es dem Nestwerk wie damals Bruder Michael Först geht: Auch ihm gelang es erst im dritten Jahr der Suche, eine Elternwohnung zu finden. Das war 1985, und es wurde die erste Elternwohnung in München überhaupt. Wir hoffen nun auf unser drittes Jahr der Suche nach einer Dreis- bis Vier-Zimmer-Wohnung mit U-Bahn-Nähe im Innenstadtbereich, um den Angehörigen von schwerkranken Kindern eine kostenlose Bleibe anzubieten, wo sie Kräfte sammeln können und nicht allein gelassen werden.

Inzwischen helfen wir ohne Wohnung Kindern und Familien in den bedrohlichen Zeiten schwerer Krankheit, z.B. Familie M., wo neben dem chronisch kranken Sohn nun auch die siebenjährige Tochter lebensbedrohlich erkrankt ist - kaum auszuhalten für die Eltern.

Oder R., für die wir auf ihren Wunsch hin die rechtliche Betreuung übernommen haben, nachdem schon Bruder Michael Först ihr ein Halt gewesen ist.

Auch die Arbeit an der Zeitschrift „Nestwerk“ geht langsam voran, und wir bemühen uns außerdem, eine eigene Webseite aufzubauen, die im Frühjahr im Internet stehen soll.

Herzlichen Dank sagen wir allen, die das Nestwerk im letzten Jahr unterstützt haben! Ohne Ihre Spenden und Ihren Zuspruch könnten wir nicht in diesem Maße helfen.

Wir wünschen ihnen eine friedvolle und gnadenreiche Weihnachtszeit, die Ihnen so manche Last von der Seele nehmen möge!

Pax et bonum

Ihr Michael Othheimer

Postanschrift des Vereins: Nestwerk e.V.,
Postfach 1109, D-80501 München
Vereinstelefon: 089-21114953 (Anrufbeantworter)
Spendenkonto: Stadtparkasse München,
Konto-Nr. 80100969, Bankleitzahl 70150000
(Bitte geben Sie im Feld „Verwendungszweck“
Ihre Anschrift an, damit wir uns bedanken und
Ihnen eine Spendenquittung bzw. Zuwendungs-
bestätigung ausstellen können.)



**Bunt, schillernd, leicht bewegt
und wieder ruhig..
vollkommene Gestalt..**

**Leuchtend wirken sie,
beleben den Glanz der Augen,
verzaubern durchfurchte Gesichter.**

**Wohltuend, glücklich, herrlich
die Welt des Lichtes,
des Glanzes,
das Aufstrahlen und Neue.**

Weihnachtskugeln:

**Ein Land des Glücks,
der Sehnsucht,
der Erinnerung
längst erlebten Kinderzaubers.**

**Endlich wieder dürfen wir
in der Öffentlichkeit träumen,
abtauchen
in die Welt des Gefühls,
der Faszination.
Vergessen wird wahr.**

**Weihnachtskugeln
brauchen ein Licht..
zart, behutsam,
aufleuchtend, strahlend**

wie ein neugeborenes Kind..

*aus einem Text von
Michael Först (1940-1998)*